
Consiglio comunale di San Martino di Lupari del 15 febbraio 2016 
Dichiarazione  di  voto  del  gruppo  progetto  San  Martino  sul  punto  7)
dell’ordine  del  giorno  riguardante  la  richiesta  di  riclassificazione  del
grado di protezione di un immobile in centro storico esterno A2/6, Via
Cervan.

Consigliere Pierfrancesco Zen

Siccome non è la  prima volta che si  rivisita  un grado di  protezione di  un
fabbricato del Comune di San Martino di Lupari, chiediamo venga fatta una
rivisitazione  urbanistica  complessiva  del  territorio  al  fine  di  evitare  che  si
possano fare ogni volta cattivi  pensieri  e ricondurre in tal modo a una più
generale  attività  di  programmazione  le  varie  riclassificazioni  che  si
reputassero opportune.
Infatti, come avevamo già sottolineato in un precedente consiglio comunale
con riguardo  alla  riclassificazione  di  un  fabbricato  sito  in  Via  dei  Fiori,  ci
siamo chiesti  e continuiamo a chiederci,  passando a Voi la domanda e la
possibile soluzione, a Voi che amministrate direttamente il  territorio,  come
mai un tempo, non molto lontano, gli amministratori avevano una sensibilità
tale da classificare in un certo modo degli  edifici  qualificati  come degni di
tutela, o meglio, di una maggiore tutela rispetto a quanto viene oggi dichiarato
con tanta facilità.
Sorge spontanea la  domanda:  questa  minor  sensibilità  è  conseguenza di
favoritismi o di un più generale lassismo nel modo di intendere l’urbanistica e
l’edilizia?
In  ogni  caso,  non  abbiamo  elementi  sufficienti  per  un  giudizio  di  merito,
sottolineiamo negativamente il metodo ad personam utilizzato per prendere in
esame iniziative di questo tipo evidentemente connesse a progetti prossimi e
venturi di privati (proprietari o futuri acquirenti).
Per tutto quanto sopra, il gruppo Progetto San Martino si astiene.
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